

# ニュースを振り返ろう

新聞は、「新」たなことを「聞く」と読むことができます。文字通り、毎日の新しい出来事を伝えてくれるのです。ある事件についての情報は、日々刻々と増え続け、時に変化し、またあとから意外な真実が明らかになります。

そんな事件や時事問題について、クラス全員で手分けして過去の新聞から関連する記事を探し出すという学習を試みることがあります。

名付けて「新聞ウォッチング－ニュースを追跡する」です。

まずストックしておいた新聞のバックナンバーを生徒1人に1部ずつ配付します。そして、「今日のお題」を提示します。お題は、長期にわたって連日のように話題になっている事象が望ましいです

ね。「記事を見つけた」という実感を持つ生徒ができるだけ多い方が望ましいです。



## カマティー 鎌田先生のNIE事始め

毎日の新聞に目を通すことも大切ですが、目の前の情報の獲得にだけ追われていると、情報の変質に気付かなかったり、事件の本質を見失つたりするのも起こります。そこで意識してニュースを振り返ってみると、大切な学びの機会になるのです。

(清風高校教諭)



NIE@産経

次回は9月2日掲載